
 
 
 
 

RÉUNION CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ÉCOLE SAINTE-ANNE 
Jeudi 5 octobre 2023 à 18 h 15 

Au salon du personnel de l’école Sainte-Anne 
 

Procès-verbal 
 

 Présences : Marie-Eve Ross, Jean-François Paradis, Jean-Sébastien Tourigny, Mary 
 Marylie Lepage, Catherine Côté, Nadia Lapointe et Annick Desmarais 

 
1.0 OUVERTURE DE LA RENCONTRE 

1.1 Quorum 
Désignation d’un ou d’une secrétaire 
Geneviève Boutin sera la personne désignée. 

 
1.2  Mot de bienvenue et présentation des membres 

Marie-Eve Ross, présidente du conseil d’établissement, accueille les parents. 
Remerciement aux parents présents lors de l’assemblée générale de l’école Ste-
Anne. Défi concernant l’implication des parents dans les milieux scolaires. Les 
membres du CÉ cherchent la formule gagnante pour favoriser l’implication des 
parents dans le milieu de vie de leur jeune. Ils demeurent ouverts aux suggestions. 
 

1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Proposé par : Annick Desmarais 
Secondé par : Marylie Lepage 

 
1.4        Lecture et adoption du procès-verbal du 15 juin 2023  

Proposé par : Jean-François Paradis 
Secondé par : Nadia Lapointe 

 
1.5 Élection au poste de secrétaire  

  Le poste sera occupé par Geneviève Boutin, élue à l’unanimité. 
 

1.6 Élection aux postes de présidence et vice-présidence 
  Proposition de Marie-Eve Ross, élue à l’unanimité pour la présidence 
  Proposition de Jean-François Paradis, élu à l’unanimité pour la vice-présidence 

 
 
 
 
 
 
 
 

  Mandat 1 an Mandat 2 ans  

Poste 1 Geneviève Boutin x  Élection 2024 

Poste 2 Jean-François Paradis  x Élection 2025 

Poste 3 Marie-Eve Ross  x Élection 2025 

Poste 4 Marylie Lepage x  Élection 2024 

Poste 5  Annick Desmarais  x Élection 2025 

Poste 6 Vacant x  Élection 2024 

Substitut Sophie St-Cyr    

DATES DES RENCONTRES 
 

Jeudi, 5 octobre 2023 

Jeudi, 7 décembre 2023 

Jeudi, 15 février 2024 

Jeudi, 25 avril 2024 

Jeudi, 16 mai 2024 

Jeudi, 13 juin 2024 

 



1.7  Élection au poste du comité de parents 
Présentation des différentes instances du milieu scolaire : CÉ, fondation et 
organisme de participation des parents  

 Jean-François Paradis sera le représentant pour le comité de parents. 
  Substitut : Marylie Lepage 
 
2.0 PÉRIODE DE QUESTIONS DES VISITEURS 
 Pas de visiteur 
 
3.0 OBJET(S) D’INFORMATION AUX MEMBRES DU CONSEIL 
 3.1  Retour sur l’assemblée générale 

Les membres sont un peu déstabilisés par le fait qu’il y a eu très peu de parents 
présents lors de l’assemblée générale. Une correspondance sera envoyée aux 
parents en début d’année prochaine pour faire en sorte d’aller davantage chercher 
l’implication des parents, ou du moins comprendre le peu de présences de ceux-ci.   
Il est important de ramener les parents à l’école et de créer des moments 
rassembleurs au cœur de l’école Ste-Anne. Ce qui serait souhaité, c’est que les 
enseignants puissent aussi créer des occasions d’être à l’école. Ce sujet sera abordé 
avec le personnel par la direction. Pour diminuer le temps octroyé à l’assemblée 
générale, la présentation du contenu pourrait se vivre en présence et le vote des 
représentants pourrait se faire en ligne. Il faudrait aussi revoir la présentation du 
rapport annuel lors de l’assemblée générale. 

 
 3.2 Vie de l’école 
  3.2.1 Enseignants   

La rentrée progressive des élèves du préscolaire : une nouvelle façon de faire a été 
mise en place. Les parents devaient s’inscrire et se présenter en classe avec leur 
enfant pour une période d’une heure. Certains parents ont nommé une certaine 
résistance en lien avec le fait de devoir être présent pour une heure seulement. 
Cependant, l’expérience semble avoir été appréciée des parents. Il serait intéressant 
de prendre le pouls de l’ensemble des parents.  
Dans la classe d’anglais intensif, les élèves ont cuisiné des pizzas et de la croustade 
aux pommes.  

  Plusieurs classes d’élèves TSA ont vécues une sortie aux pommes. 
L’univers social pour les élèves de deux classes du 3e cycle d’anglais intensif a été 
proposé à contrat. L’enseignante se présente à l’école une demi-journée par cycle, 
par classe. Elle enseigne aussi aux élèves de certaines classes TSA et à certains 
élèves de 5ième année. 
La randonnée à vélo pour les élèves de 5ième et 6ième année a été annulée à cause de 
la pluie.  
Les élèves des classes de Lykia, Émilie et Andrée ont vécu une randonnée de 6 km 
au boisé Becket. 
La mesure À l’école, on bouge permet d’avoir des périodes de 40 minutes 
d’enrichissement pour certains élèves pendant que les autres élèves effectuent des 
périodes d’activité physique avec les professeurs d’éducation physique qui prennent 
le relais.  

 
  3.2.2 Service de garde  

Une éducatrice est en arrêt de travail pour une blessure et elle n’est pas remplacée. 
La technicienne mobilise les ressources présentes. 



Il y avait entre 60 et 70 élèves réguliers lors de la semaine de la déclaration. Il s’agit 
du résultat le moins élevé des dernières années. 
L’enjeu lié au service de garde TSA demeure : du personnel supplémentaire s’avère 
nécessaire, sans que des subventions soient versées à l’école. Cette situation 
engendre nécessairement un déficit du service de garde. 

 
  3.2.3 Direction  

Présentation de la clientèle pour l’année scolaire 2023-2024 : 7 groupes d’élèves TSA 
et 9 groupes d’élèves du régulier. Il s’agit d’une baisse de clientèle par rapport à l’an 
dernier. Il y a deux groupes d’élèves qui vivront des cours d’anglais intensif en 
alternance.  
Au niveau des membres du personnel, nous notons une belle stabilité (enseignants, 
éducatrices, surveillants, professionnelles). 
Présentation du document CSSRS - Plan triennal de répartition et de destination des 
immeubles – Années 2023-2026. Pour l’école Ste-Anne, il y a une prévision pour les 
prochaines années de 16 classes : la fréquentation de la clientèle est à baisse de 
façon générale. 

 
  3.2.4 Professionnelles 
         Pas d’information 
 
                          3.2.5 Fondation 

Les membres de la fondation font une demande pour la tenue d’une campagne de 
financement pour Noël. Le CÉ est en accord avec le lancement de cette campagne. 
Le fond citoyen Christine Labrie a remis un don de 2000$ pour une station de transport 
actif l’an dernier. Le fond a été reporté à cette année. Le souhait est que la somme 
soit dépensée au cours de la présente année scolaire. L’enseignant d’éducation 
physique sera en communication avec les membres de la fondation pour le choix des 
supports à vélo.  
Les membres de la fondation souhaitent réaliser un cahier de commandite et ils 
aimeraient que les membres du personnel de l’école se questionnent sur des objectifs 
de financement à moyen et long terme. Le logo des commanditaires serait affiché sur 
une bannière placée devant l’école. Des photos pourraient aussi être affichées dans 
l’école. Ils souhaitent vérifier si les membres du conseil d’établissement sont en accord 
avec ce cahier et cette bannière. La fondation est à la recherche de moyens de 
financement.  
Les membres de la fondation demandent à connaître les cours hors école et le projet 
d’escalade de montagnes afin de connaître les coûts associés à ces activités. Une 
proposition de dons de la part des parents est soulevée.  

 
                          3.2.6 OPP  
  Pas d’information 
 

3.3 Correspondance reçue 
  Pas de correspondance 
 
4.0 OBJET(S) DE CONSULTATION 

4.1  Règles de régie interne 
  Pas de changement en lien avec les règles de régie interne 
 



5.0 OBJET(S) D’APPROBATION 
 5.1 Sorties éducatives (document ci-joint) 

Approuvées à l’unanimité par le CÉ 
 
             5.2        Cours hors école (document ci-joint)  

L’enseignant d’éducation physique présente les activités qui seront réalisées. 
Les élèves des classes TSA sont intégrés aux activités de leur cycle.  
Approuvés à l’unanimité par le CÉ 

 
6.0 OBJET(S) D’ADOPTION 
 Calendrier des rencontres 

Jeudi, 5 octobre 2023 

Jeudi, 7 décembre 2023 

Jeudi, 15 février 2024 

Jeudi, 25 avril 2024 

Jeudi, 16 mai 2024 

Jeudi, 13 juin 2024 

       Approuvé à l’unanimité par le CÉ 
 
7.0 AFFAIRE(S) NOUVELLE(S) 

Aucun suivi 
 
8.0 VARIA 

Vélo 
Demande de clarification concernant l’Info-parents pour la présence de vélos sur la servitude 
de Soleil-Levant 
Demande que les sommes prévues au CÉ pour les parents présents soient transférées à la 
direction pour l’achat de vêtements. 

   
9.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 

Proposée par : Jean-François Paradis 
Levée de la rencontre 20h15 

 
 


